

## Spielplatzfest.

Und hier ein Tipp für Eltern:

Am 14. Mai findet in der Altstadt das „Spielplatzfest“ auf dem Markt statt, 11-15 Uhr. Mit Puppentheater, Spielplatz-Puzzle-Wettbewerb mit Verlosungen, Riesenrutsche, Hüpfburg, Riesenseifenblasen...

Die Polizei codiert Fahrräder, und es gibt eine Spendenaktion vom Wirtschaftshof und der GIZ („Solidaritätsschleifen für 1 Euro“). Das Geld kommt den Kindern und deren Müttern aus der Ukraine zugute für kleinere Anschaffungen, Ausflüge und Aktionen. Sachspenden werden nicht angenommen.

Das Fest ist Auftakt für die „Spielplatztage“. 18 Termine gibt es bis Juni, so Stadtrat **Thorsten Schatz**, CDU. Infoseite: [raum-fuer-kindertraeume.de](http://raum-fuer-kindertraeume.de).